

## **CEMEX vale más tras el sismo**

Escrito por Agencias

Martes 20 de Marzo de 2012 18:47

---

NUEVA YORK, N.Y., 20 de marzo de 2012.- El sismo de 7.8 grados Richter que azotó la costa del Pacífico de México provocó que las acciones de la cementera Cemex subieran con fuerza este martes.

De acuerdo con CNN Expansión los títulos de Cemex se incrementaron 2.21% en Wall Street, y en la Bolsa Mexicana de Valores subieron un 3.87%.

Según expertos, las acciones de las constructoras o de materiales de construcción como Cemex, de Carlos Slim, suelen subir por las expectativas de mayor demanda incitada por la reconstrucción de edificios dañados.

Autoridades mexicanas reportaron que el movimiento telúrico cuyo epicentro se ubicó en el estado de Guerrero, dañó algunas viviendas y edificios públicos; sin embargo, han enfatizado que hasta este momento no se han presentado pérdidas de vidas humanas.